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Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2023～2024 年度 地区運営方針 

地域に希望を、クラブに活力を生み出そう 
 

会長：野口 美津夫  幹事：渡邉 克巳 
 

第２７６５回例会 ２０２４年６月２０日 
移動例会（アグリパーク）12:30 点鐘 

点鐘                         野口会長 

ロータリーソング             それでこそロータリー 

四つのテスト唱和                     大作会員 

会長の時間                       野口会長 

本日は、暑い中お集まり頂きあ

りがとうございます。今年度最後の

通常例会となります。6 月末まで残

り少なくなりましたが、1 年間大変

お世話になり感謝申し上げます。 

そして、本日の例会を最後に古

川会員が退会されます。私が幸手

中学校の PTA 会長だった時の校長先生が、古川先生の

後輩で、先生とは親しい間柄だったと聞いておりました。

古川会員はアグリパークを退職することで、残念ながらロ

ータリークラブは退会されますが、また別の機会でご一緒

することもあると思います。今後共宜しくお願い致します。

更に、本日は古川会員から 2 名の新入会員予定者をご

紹介頂きます。後ほど、宜しくお願い致します。 

さて、来週はいよいよ親睦旅行を兼ねた「富岡 RC 友好

クラブ締結更新式」となります。22 名の参加を頂きありが

とうございます。当日は細井自動車駐車場に 7:45 集合に

なりますので遅れないようご協力宜しくお願い致します。 

先日 6 月 16 日に財団奨学生の試験を受けた、浦田日

和さんですが、地区より、今年度は優秀な人材が多く受

験し、選考に時間がかかっていると連絡がありました。今

月中には結果をお知らせしますが、月末までお待ちくださ

いということです。浦田さんより優秀な人材はなかなかい

ないだろうと思っていましたが、選考会議が難航している

というのは日本の学生も頑張っているということですね。

クラブとしては全力で浦田さんを応援したいと思います。 

先週の土曜日、最終会

長幹事会がございました。

今回は、野口 G 補佐の計

らいで各クラブの事務局を

招待して屋形船での昼間

の懇親会となりました。12 時に浅

草駅で集合、吾妻橋を渡ってすぐ

の乗船場から船に乗りました。天

気にも恵まれ夜とは違う湾岸の

景色を堪能致しました。 

そして最後に、私事ではございますが、過日にお騒が

せた車の盗難事件ですが、なんと犯人が逮捕されました。

4 月に TV ニュースで、ハイエース・プリウスなど 100 件あ

まりの盗難に関わった犯人が逮捕されたという報道があ

りましたが、先週、板橋区の警察署から携帯に電話があ

り、我家のハイエースも彼らによる犯行であったと判明し

ました。20 代と 40 代の日本人です。自分も TV で報道さ

れた犯行手口からそうではないかと思ってはおりました。

「車は？」と聞いたら、すでに海外ですねと言われました。

もちろん彼らの後ろには親玉がいて、すぐさま解体しコン

テナで海外へ売りさばくルートがあります。そこまで解明

されるか難しいですが、とりあえずご報告まで。 

本日は、1 年間を振り返る実績報告がございますので

宜しくお願い致します。 

幹事報告                         渡邉幹事 

 地区事務所より、2024 年 7 月 19

日（金）大宮ソニックシティにおい

て開催される、職業奉仕部門、社

会奉仕部門合同セミナーの案内

が届いております。第 1 部では、

「日本のこども病院で働くファシリティドッグと育成」

の基調講演があります。 



新入会員紹介                   古川会員 

 日下部さんの前職は、埼玉み

ずほ農業共同組合の組合長

で、会社でいうと社長になりま

す。私はここで 2 カ月半ほどの

お付き合いでしたが、とにかく頭

が切れます。やはり経営者いうのは、こうでないと会社が

発展しないのかと私自身大いに反省しました(笑)。これか

ら、アグリパークの社長をバトンタッチしますが、ロータリ

ークラブの会員としても皆様どうぞ宜しくお願い致します。 

 小泉さんは、ガバナー月信の新入会員欄に生命保険会

社の方が入会しているのを見て、私が、仲間になりませ

んかと明治安田生命杉戸支店長に声掛けしたのがきっ

かけです。しかし、支店長は異動があり難しいということ

で、後日に小泉さんをご紹介頂きました。小泉さんは支店

ナンバー2 のマネジャーという役職で、地域密着で異動は

ないそうなので末永く宜しくお願い致します。 

新入会員挨拶                古下部一義様 

 只今ご紹介を頂きました日下部で

す。古川社長からは、だいぶ期待と

お褒めの言葉を頂きましたが、この度

ロータリークラブさんに新しく加入をさ

せて頂くことになりました。 

活動内容や関係につきましては、ゼ

ロからの出発となりますが、諸先輩の方々にご指導頂き

仲間として迎えて頂ければ幸いと思いますので、今後とも

宜しくお願い致します。 

新入会員挨拶                小泉乃里枝様 

明治安田生命杉戸・宮代営業所の

小泉と申します。こちらに入社して 3 年

目に入りますが、マネジャーという役職

を頂きました。この度は、ロータリーク

ラブ入会のお話を頂き、地元の方が多

く入会されているということで、私も加

入をさせて頂くことと致しました。 

私はゴルフが大好きなんです。2 年前にゴルフを始め

て昨年は 40 回コースに出ました。というのも、最初のスコ

アは 130 で皆様に迷惑をかけたからです。昨年は頑張っ

てベストスコアを 90 に致しました。ゴルフをされる方は是

非声をかけてください。どうぞ宜しくお願い致します。 

 

退会のご挨拶                     古川会員 

6 年間お世話になり本当にありがと

うございました。もしも、ロータリークラ

ブに入会して一番良かったことは、と

神様に聞かれたら、「会員の皆様と知

り合えたこと」と私は自信を持って答

えます。ロータリーの言行の指針であ

る「四つのテスト」は素晴らしいですね、杉戸 RC の会員さ

んは皆さん本当に情に厚く、困っているといつも助けてく

れます。6 年間本当に楽しい時間を過すことができました。 

ところで、6 月 12 日（水）有吉の壁のロケがアグリパー

クで行われました。TBS ドラマ「さよならマエストロ」のロケ

地になって以来、ロケ依頼が沢山来ています。有吉の壁

も 10 日くらい前

に 連 絡 が あり 、

道の駅アグリパ

ークを全面的に

紹介すること、杉

戸町の道の駅アグリパークを呼称するという条件で受け

ました。すると、TV の反響はすごいですね。放映されて

から、一見さんがわんさか来るようになりました(笑)もうま

ったく違います。本当に引き受けて良かったですね。 

最後に、6 年間お世話になり本当にありがとうございま

した。しばらくは、何もせずに充電したいと思います。近く

に自宅がありますので、見かけたら声をかけてください。 

野口年度実績報告               野口会長 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

37 18 19 0 （12） 81.08% 

野口（美）会長： 今年度の通常例会は本日最後となりま

した。1 年間ありがとうございました。次週は富岡旅行

宜しくお願いします。 

折原（正）会員： 野口会長、渡邉幹事、1 年間おつかれ

様でした。 

田中会員： 明後日で入会して 20 年です。振り返ると早

いですね。 

武井会員： 誕生祝ありがとうございました。今日はパス

ト地区幹事の会で大宮に行きます。 

大作（貴）会員： 野口会長、渡邉幹事、1 年間ありがとう

ございました。 

鈴木会員： 先週の 15 日（土）フードパントリーで「親子で

じゃが芋堀り」でした。暑い日でしたが、子供さんの笑

顔が見られて嬉しかったです。 

郡嶋会員： 野口年度、会長はじめ役員、理事、委員、事

務局の皆様、1 年間大変お疲れ様でした。  

下津谷会員： 日下部さん、小泉さん、ようこそ！来月か

らよろしくお願いします。 

落合（喜）会員： 野口会長さん、渡邉幹事さん、1 年間ご

苦労様でした。26 日（水）27 日（木）が最後ですネ。私

は出席出来なくて残念です。大変お世話になりました。 

古川会員： 本日はアグリパークをご利用頂きましてあり

がとうございます。6 年間ロータリーの会員としてお世

話になりました。会員の皆様のご健勝をお祈り致しま

す。 

真中会員： 女房と娘二人で女房の傘寿のお祝いに銀座

へ買物に行きました。私一人でお留守番です。 

関口会員： 本年度もあと 2 回。ガバナー月信寂しい限り。  

矢島会員： 野口会長、渡邉幹事年度、素晴らしいクラブ

運営感謝です。ご苦労様でした。古川先生、仕事お疲

れ様でした。80 歳過ぎてからの人との別れとは辛いも

のです。今後のご活躍を御祈念申し上げます。 

細井会員：宮田会員：栗原会員：渡邉幹事： 

折原（弥）会員  

スマイル本日投入額 ２４，０００円 

スマイル累計額 ８７１，６００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 


